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～新しい年を迎えて～ 

  新しい年を迎えました。「新」という漢字の語源は、“木を切る”と

いうことにあるそうです。木を切った時の樹液の新鮮な香り、そこから

「新」。かつて、古代の人々は、木を切ることによって生活してきまし

た。家を建て、暖をとり、物を焼いて食べ水を湧かす、そして、器や道

具をつくって暮らしてきました。 

古代中国では、青銅器や鉄器、煉瓦（万里の長城のために）をつくるようになると大量

の樹木を伐採してしまいました。毎年、春先から偏西風に乗ってわが国にやってくる黄砂

は、かつて樹木や草木で覆われていた中国の黄土高原などに源を発しています。 

時代は、石炭や石油へ、そして原子力、再生可能エネルギーへと多様化し、膨張する社

会を築いてきています。あらためて、自然と私たちの豊かな生活の基盤を見直すことも大

切なことと思います。  

～すすきみみずくづくり～ 

 １月２１日（火）、今年も地域の方々やＰＴＡの皆さんのご指導を受けて、瀬野の伝統

的な民芸品“すすきみみずく”づくりが行われました。  

瀬野に古くから伝わる手作りの民芸品です。身近な自然にあった“すすき”を使って

工芸品にしてきた人々の知恵が少し伝わってきたのではないでしょうか。苦労してでき

た自分だけの“すすきみみずく”を大切にしてください。  

 

～中体連 新人大会 終了～  

サッカー部  初の市大会ベスト８ 

 

部活動の今年度の新人大会は、サッカー部がベスト４をかけた大会［１月２５日（土）］

を最後に終了しました。それぞれの部の結果は次のとおりです。春の選手権大会に向けて

体力と技術を磨き、強力なチームワークづくりにより、一歩上の高みを期待しています。  

○  軟式野球         安芸区大会４位   

○  サッカー         中・安芸区大会３位  ＊市大会３回戦  ベスト８  

○  男子バスケットボール   安芸区大会３位  ＊市大会１回戦 

○  女子バスケットボール   安芸区大会１位  ＊市大会１回戦 



○  バドミントン       南・安芸区大会団体戦３位・個人戦３位   

＊市大会団体戦２回戦・個人戦２回戦（ベスト１６）  

○  女子ソフトテニス     市大会団体戦２回戦  

○  男子卓球         安芸区大会団体戦３位   

○  女子バレーボール同好会  東・安芸区大会６位   

 

～学校評価１２月のアンケート結果より～ 

保護者アンケートでご指摘いただいたお気づきのなかで、次の課題について改善・取組を進めてまいります。 

［学習面］ 

○ 全体的に授業（学習）規律は整ってきていますが、生徒が興味をもって意欲的に臨むという点については課

題があります。「自分で考え自分の言葉で表現できる」ための授業改善の取組を一層進めていきます。 

○ 家庭学習の定着の手立てとして取り組んでいる「自主学習ノート」は、全学年で約半数の生徒が毎朝提出し

ている状況です。現在「良い自主学習ノートの写し」を校内に掲示するなどして、内容の充実が図れるように

促していますが、今後、自分にあった「自主学習ノート」づくりもアドバイスしていくようにいたします。 

○ 三者懇談会時に出された成績や評価の疑問などは、個別に教科担当に確認して確実に回答させていだだきま

す。 

［生活面］ 

○ あいさつについては、数字的にはできている割合が高くなっていますが、まだまだ不十分と感じられる時も

あります。教職員自ら率先してあいさつをすることは言うまでもありませんが、生徒会でのあいさつ運動の取

組を継続して進めるとともに、ご家庭や地域でのあいさつの励行にもご協力をお願いいたします。 

○ 本校の生活指導の基本ついては、「東中ガイドブック」に記載して年度当初にお配りしています。また、新 

たな課題については検討してお伝えし、個別の事案については、迅速かつ誠意ある対応をさせていただきます。 

○ 平成２４年度の１年生から「推奨の通学カバン」を扱っています。平成２７年度１年生から共通の通学カバ

ンとする予定で、平成２６年度中に準備を進めてまいります。 

○ この先生に学んで良かったと思える先生、本校で学んで良かったと思える教育を行う学校にするため、生徒

の活動につき、かかわりきることを一層心がけてまいります。 

［その他］ 

○ 部活動については、生徒数（＝教職員）の増加に伴って部活動を増やしてきました。（H23 年サッカー、

H25年女子バレーボール同好会）部活動についての基本的なことがらは揃えて活動していますが、各部活動に

よりそれぞれ特色をもって活動しています。しかし、いくつかご指摘いただいた課題については、改善して取

り組んでまいります。安全面を確保しつつ生徒の「やる気」を大切にして力を伸ばす部活動であるよう取り組

んでまいります。 

○ 保健室の利用は、連絡用紙（担任・授業者記入）を持参して来訪するようになっていますが、緊急の場合は、

そのとおりではありません。 

○ 参観日等の「お知らせ」については、遅くとも１か月前にはお配りしたいと思います。遅れてご迷惑をおか

けしています。 

○ 台風関係の天候による対応は市内統一した対応となっていますが、大雨等の警報についての対応は、地域性

を考慮して学校単位の判断となっています。本校の場合、地域性を十分配慮して、より安全を確保する対応を

しています。 

○ 公衆電話（ＰＴＡ）については、何度か調子が悪くなり、その都度業者に修繕調整をしていただいています。 

○ アンケートの回答様式は次年度改訂します。 

   

～お詫び～ 

このたび、デリバリー給食が原因の食中毒が発生し、罹患された生徒及び保護者の皆様、並びに不安を与

えました生徒及び保護者の皆様に心よりお詫び申しあげます。今後、教育委員会と連携し、学校給食への信

頼回復に努めてまいりますので、何卒ご理解いただきますようよろしくお願い申しあげます。 

なお、すでにご案内しているとおり、２月４日（火）19:00から「保護者説明会」を行います。 

～お知らせ～ 

  このたび新谷英恵教諭（英語科）が病気治療により１月をもって退任することとなりました。大変ご迷

惑をおかけいたしますが、代員については決まり次第お知らせいたします。 


